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Для развития массового альпинизма среди трудящихся Азово-
черноморского края крайсовет ОПТЭ проводит летом этого года 1-
ю краевую альпиниаду на Казбек. В альпиниаде примут участие
500 чел., (из которых 260 — лучшие ударники-рабочие (Ростов—
Сельмаш, Лензавод, Таганрог — з-д Металлургия, «Красный
гидропресс», г. Шахты — шахты им. ОГПУ, им. Артема и др.) и 350
премированных колхозников.

Крайком ВЛКСМ одобрил проведение альпиниады и
предложил всем местным организациям комсомола широко
развернуть соревнование на выделение лучших ударников
для участия в альпиниаде. Первым записался секретарь крайкома
ВЛКСМ тов. Ерофицкий.

Перед подъемом на Казбек с участниками альпиниады будут
проведены учебные занятия по технике высокогорного туризма
применительно к нормам на значок «Альпинист СССР». Первый
лагерь альпиниады будет разбит недалеко от начала Гергетского
ледника, второй в районе скал Саберца, на высоте примерно 2800-
3000 м, третий лагерь на фирновых полях Казбека (высота
около4500 м). B последнем лагере будет сделана дневка для
акклиматизации.

Альпиниаду будет сопровождать киносъемочная группа. Все
высокогорные лагеря будут радиофицированы.
Участники альпиниады среди вечных снегов Казбека будут
ежедневно слушать радиопередачи из Ростова, Москвы, Ленинграда
и др.,   а  также будут проводиться радиобеседы с теми
производствами и колхозами, которые выделили участников
альпиниады.

Сейчас paзвернулась большая подготовительная работа. В
Ростове открылся семинар по технике альпинизма на 50 чел. С
участниками семинара, успешно окончившими всю программу,
будут проведены тренировочные восхождения на Казбек и Эльбрус.



Ячейка ОПТЭ Ростовского института инженеров путей
сообщения с целью подготовки конструкторов к 1-й краевой
альпиниаде ОПТЭ на Казбек организовала горнолыжную вылазку в
Карачай. Участниками из Теберды и Домбайской поляны
совершены 14 зимних восхождений на небольшие вершины,
расположенные в этом районе (Малая Хатипара, Канырчад, Лысая
гора и т. д.).

Краевой радиоузел и комсомольская газета «Большевистская
смена» начали систематически освещать подготовку к проведению
альпиниады. Туркабинетом крайсовета ОПТЭ выпущены
специальные открытки и плакаты по альпиниаде с указанием
маршрута восхождения. Организации крупнейших заводов Ростова
(Сельмаш и Лензавод) вынесли решения о развертывании
соревнования за право участия в краевой альпиниаде. Получены
первые письма из колхозов с просьбой о включении ударников в
состав участников альпиниады.


